

Réouverture à l'école Chanoine-Delisle

Val-d'Or, le 10 janvier 2018 – Suite aux travaux réalisés hier en soirée, la Commission scolaire confirme que l'école Chanoine-Delisle et le service de garde sont ouverts ce 10 janvier pour accueillir les élèves.

Rappelons que l'école Chanoine-Delisle a été fermée le 9 janvier en raison du bris de conduites d'eau qui a touché trois locaux. L'équipe du Service des ressources matérielles de la Commission scolaire s'est mobilisée pour réaliser les réparations nécessaires dans les plus brefs délais.

La Commission scolaire remercie les membres du personnel et les parents de leur précieuse collaboration lors de cette situation exceptionnelle et souhaite bon retour en classe à tous les élèves.

La Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois offre des services éducatifs de qualité à plus de 6 000 élèves jeunes et adultes sur son territoire. C'est plus de 1 000 employés qui font partie de cette grande équipe, répartie dans 23 établissements scolaires, soit 15 écoles primaires, 4 écoles secondaires, 1 centre de formation professionnelle et 3 centres de formation générale des adultes.

– 30 –

Source : Caroline Neveu
Conseillère en communication, CSOB
819 825-4220, poste 3013 neveu.caroline@csob.qc.ca